



EMPLOI

## Route de l'emploi

Aubagne accueille en octobre la 2e édition de la Route de l'emploi, destinée à faire connaître aux jeunes les perspectives des métiers de l'artisanat. Cet événement est organisé par la Chambre de Métiers et financé par le Conseil départemental en partenariat avec la ville d'Aubagne.

*Publié le 01 octobre 2019*

Préparer son avenir n'est pas forcément synonyme d'angoisse et de stress. On peut aussi l'aborder sous l'angle de la découverte, du plaisir et du jeu : c'est l'idée de cette Route de l'emploi, qui va dérouler le 15 octobre ses parcours sur le territoire aubagnais. Ce jour-là, 160 jeunes, issus des collèges de la Ville ou suivis par la Mission locale, vont s'élancer à la découverte des nombreux métiers d'artisans représentés à Aubagne. Par groupe de 10, plus un accompagnant, ils vont pouvoir rencontrer dans leur boutique ou leur atelier, les onze artisans qui participent à l'opération.



Qu'ils soient relieur d'art, potier, créateur de bijoux, céramiste, photographe, décorateur, fleuriste, bottier, créateur de textile, graveur ou santonnier, chacun(e) aura à cœur de faire partager son amour du métier, sa créativité, sa tec

hannique patiemment acquise et sa recherche de perfection. Comme Chantal Quenum, dont la boutique de décoration est installée en centre-ville depuis à peine un an : « *Nous sommes trois créateurs, dont mon frère et moi, en pleine reconversion professionnelle dans une activité qui nous passionne. J'ai été auparavant conseillère à la Mission Locale, mon frère directeur de centre de loisirs, nous en avons gardé ce goût de partager et transmettre aux plus jeunes : en quelques mois, nous avons déjà accueilli deux stagiaires* ».

Côté découverte, la journée va alterner visites chez les artisans et rendez-vous dans des lieux emblématiques de la Ville, comme l'Espace des libertés, le Centre d'art des Pénitents Noirs ou le théâtre Comoedia. Les Centres de formation des apprentis (CFA) y interviendront pour présenter des formations sur des métiers tels que coiffeur, menuisier, boulanger, mécanicien, chaudronnier, prothésiste dentaire ou opticien lunetier.

Côté ludique, un concours de santons 2.0 où un jury se prononcera sur la plus réussie des 24 statuettes créées par 6 groupes de jeunes, dont la mission était de « revisiter le santon ». Étonnement garanti ! (statuettes visibles jusqu'au 31 janvier dans le hall de l'Hôtel de Ville).

Puis un grand quizz qui sera primé en fin de journée, en même temps que le meilleur des 2 sandwiches concoctés par 2 artisans locaux et servis lors du déjeuner collectif à l'Espace des Libertés.

Le plaisir allié à l'excellence, avec la présence d'Alain Bernard, nageur champion qu'on ne présente plus, qui viendra parler des valeurs communes du sport et de l'artisanat. En route !



### **Route de l'emploi**

2e édition le mardi 15 octobre 2019 à Aubagne